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Объект исследования – принятие решений, склонность к риску. 

Предмет исследования – взаимосвязь склонности к риску и принятия 

решения у предпринимателей сферы торговли. 

Цель исследования – выявить взаимосвязь склонности к риску и 

принятия решений у предпринимателей сферы торговли. 

Основные результаты. В группе успешных предпринимателей не 

выявлено низкого уровня склонности к риску. Группа успешных 

предпринимателей показывает высокий уровень бдительности при принятии 

решений, высокий уровень прокрастинации. У них низкий уровень избегания 

неудач и низкие значения по сверхбдительности. Установлена связь между 

высоким уровнем склонности к риску и бдительностью у успешных 

предпринимателей, между высоким уровнем склонности к риску и 

«прокрастинацией», между высоким уровнем склонности к риску и 

«сверхбдительностью». Это означает, что, чем выше склонность к риску у 

предпринимателя, тем бдительнее он относится к принятию решений, 

подходит ко всему вдумчиво, взвешенно, старается избегать паники в выборе 

между альтернативами, тем успешнее он в бизнесе. Респонденты, начавшие 

процедуру ликвидации, показывают высокий уровень в избегании, отмечают 

высокий уровень сверхбдительности, и, естественно, имеют низкий уровень 

бдительности. Установлена связь между низким уровнем склонности к риску 

и индивидуальным стилем принятия решения «бдительность», между низким 

уровнем склонности к риску и «избеганием» в принятии решения, между 

низким уровнем склонности к риску и «сверхбдительностью». Это говорит о 

том, что чем ниже склонность к риску у предпринимателя, тем импульсивнее 

он подходит к принятию решений, тем чаще избегает брать ответственность 

за свой выбор, что приводит к неудачам в бизнесе. 
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The relationship between risk appetite and decision-making among 

entrepreneurs in the sphere of trade: abstract for the thesis / Belodedova Irina 
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Organizational Psychology; scientific hands A.V. Galuz.  

Object of research of the study is decision making, risk appetite.  

Subject of research of the study is the relationship between risk appetite 

and decision-making among entrepreneurs in the trade sector.  

Purpose to research: identify the relationship between risk appetite and 

decision-making among entrepreneurs in the trade sector.  

The results. The group of successful entrepreneurs did not reveal a low 

level of risk appetite. A group of successful entrepreneurs shows a high level of 

vigilance when making decisions, a high level of procrastination. They have low 

failure avoidance and low over-vigilance scores. A connection has been established 

between a high level of risk appetite and vigilance among successful entrepreneurs, 

between a high level of risk appetite and "procrastination", between a high level of 

risk appetite and "hyper vigilance". This means that the higher the risk appetite of 

an entrepreneur, the more vigilant he is in making decisions, approaches 

everything thoughtfully, balancedly, tries to avoid panic in choosing between 

alternatives, the more successful he is in business. Respondents who started the 

elimination procedure show a high level of avoidance, note a high level of 

hypervigilance, and, naturally, have a low level of vigilance. A relationship has 

been established between a low level of risk appetite and individual decision-

making style “vigilance”, between a low level of risk appetite and “avoidance” in 

decision-making, between a low level of risk appetite and “over-vigilance”. This 

suggests that the lower the risk appetite of an entrepreneur, the more impulsive he 

approaches decision-making, the more often he avoids taking responsibility for his 

choice, which leads to business failures.  

Keywords: ENTREPRENEURS, RISK ABILITY, DECISION MAKING, 

INDIVIDUAL STYLE, VIGILANCE, AVOIDANCE, PROCRASTINATION, 

OVERVIEW. 
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